
BUREAU DU COMITE DE DIRECTION  

DU 19 avril 2024 

 

 

Présidence : Rémy MOULIN. 

 

Membres : Thierry BRIAND, Maurice JOUBIN, Pierre-Yves NICOL, Alain OLLIVIER-HENRY. 

 

 

 

➢ Intervention du Président : Rémy MOULIN 

 

Informations FFF – LFA 

- Evoque l’opération « mini buts » lancée par la LFA. Le coût de cette opération se monte à 1 million 

d’euros pour la LFA. La LFA a transmis la liste des clubs qui seront prochainement livrés. 

34 clubs des Côtes d’Armor seront livrés cette saison. 

 

Vie du District 

- Evoque l’achat de Talky Walky pour les différentes organisations de finales. Le bureau valide le 

devis reçu par Intersport. 

- un Beans flag a été commandé auprès d’effigie communication. 

- Evoque le personnel : Mathis Branchu se voit proposer un CDD à compter du 15 mai jusqu’au 15 

juin. 

Un appel à candidature pour un BMF en apprentissage a été lancé sur le site du district et sur les 

réseaux. 

Le contrat de service civique Noa Gauglin s’achève le 31 mai 2024. 

- Fait part de l’Assemblée Générale qui se tiendra le 21 septembre à Hillion. 

- Précise qu’il a été interpellé par certains clubs sur la possible baisse de subvention au titre des 

emplois associatifs. Une enquête est menée auprès des clubs. 

  

➢ Intervention du Secrétaire Général : Alain OLLIVIER-HENRY 

 

- Statistiques licenciés : 30950  

- Précise que le dossier ANS est en cours de saisie. A ce jour nous comptons 11 dossiers déposés par 

les clubs costarmoricains. 

- Fait un point sur le programme des finales de coupes  

 

Samedi 1er juin 2024 

13H00 : Finale Challenge du District 

13H45 : Finale Coupe Jean TRICOT U18 

15H00 : Finale Coupe Intersport U14 

15H45 : Finale Coupe U18 Féminine 

17H30 : Finale Coupe Ange LEMEE 

 

 

Dimanche 2 juin 2024 

9H30 : Finale du Challenge Crédit Agricole Séradin U15 

10H00 : Finale Coupe Départementale U16 



12H30 : Finale Coupe Crédit Agricole U17 

14H30 : Finale Coupe du Conseil Départemental Féminine 

16H45 : Finale Coupe du Conseil Départemental Masculine 

 

 

➢ Intervention du Trésorier : Thierry BRIAND 

- Fait un point sur les finances. 

- Evoque les tarifs pour la saison 2024 – 2025 : les tarifs resteront inchangés. Les tarifs des entrées 

aux finales de coupes resteront à l’identique de la saison dernière. 

- Propose qu’une étude soit faite pour la pose de panneaux photovoltaïques. L’A.L.E.C. sera 

sollicitée. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18H05. 

 

 

Le Président du District  Le Secrétaire Général 

 

 

 

Rémy MOULIN Alain OLLIVIER-HENRY 


